

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 23 octobre 2016

Le plus grand rassemblement des Parcs Accrobranche (PAH) à Vittel du 7 au 9 novembre.

Avec plus de 600 Parcours Acrobatiques en Hauteur (PAH), communément appelés Accrobranches, la France reste le leader incontesté de cette activité familiale, ludique et soucieuse de son environnement. Avec plus de 9 millions de visiteurs chaque année, les PAH évoluent et proposent désormais d'autres activités au sein du même complexe : bulles gonflables, tyroliennes à virage, bungee ejection ou bien encore restauration, hébergement et salles de réunions. 100% Made in France, les fabricants et constructeurs exportent désormais leurs technicités et savoir-faire au 4 coins du Monde.

Le Syndicat National des Exploitants de Parcours Aventure (Snepa) tiendra son congrès annuel du lundi 7 au mercredi 9 novembre 2016 au Club Med de Vittel (Vosges).

Le Snepa remettra également à une vingtaine d'exploitants leur plaque Qualité Tourisme, récompensant ainsi les parcs engagés dans cette démarche visant à assurer aux clients des parcs un accueil et des prestations, garanties par l'Etat ! Il profite donc de cette double occasion pour convier les médias à découvrir le secteur d'activité des parcours aventure en hauteur (PAH) en France, une activité durable et familiale, véritable moteur pour le développement économique et touristique des territoires ainsi que son champ d'action à titre de syndicat professionnel.

Temps forts du Congrès annuel des Parcours Aventure en Hauteur :

des trainings, conférences et tables-rondes sur des thématiques riches et variées (droit du travail, communication et référencement, démarche qualité, normes, gestion, modèle économique, techniques de construction...) en présence d'intervenants spécialisés ;

un espace exposants avec près de 50 fournisseurs de matériels et services dédiés à l'activité : constructeurs, contrôleurs, fournisseurs de filets, de câbles, d'équipements de protection individuels, systèmes de lignes de vie ou de longues sécurisées... ;

l'assemblée générale annuelle du Snepa et de l'Association française de formation et de recherche en parcours acrobatique en hauteur (AFFoRPAH) ;

des rencontres et échanges durant ce congrès résidentiel avec près de 300 participants

Plus d'une centaine d'exploitants français, ainsi qu'un grand nombre de futurs exploitants, seront présents sur les trois jours afin d'approfondir leur connaissance du métier, découvrir les nouveautés et se renseigner sur les produits et services proposés par les fournisseurs.

Vous pouvez accéder au programme complet du congrès sur www.snepa.org.

Le Snepa est le représentant national des exploitants de parcours aventure, interlocuteur des institutions nationales et européennes et des collectivités territoriales. Il définit des normes et procédures pour les personnels et les équipements et assure la promotion de l'activité auprès du grand public. Le syndicat regroupe plus de 300 parcs adhérents en France, 1 500 parcours et 17 000 jeux en hauteur.

Contact Presse

Hélène Barbé

h.barbe@snepa.org

Tél : 07.77.23.56.31

www.snepa.org